

LA DEFENSA

Diario Católico de Avisos y Noticias

Año VII

Precios de suscripción
Alcay al mes 1.60 Ptas.
id. trimestre 4.60 Ptas.
fuera idem 5.00 Ptas.
número atrasado 0.25 Ptas.

Alcay, Miércoles 28 de Septiembre de 1910

Redacción y Administración
Calle Pintor Casanova
N.º 24

Núm. 1964

Comentarios oportunos

Los periódicos liberales y muy especialmente los adictos al Sr. Canalejas, como no son la verdad, varían de estilo y de conceptos a cada paso.

Hace pocos días hablando de la manifestación nacional católica que estaba en proyecto, decían que estaría compuesta de cuatro aseristas y que los católicos correrían el mayor de los riesgos.

Ahora en vista del cariz que va tomando la cosa, hablan en tono quejumbroso y como lores repiten la frasecita de su amo y señor, diciendo que la manifestación del domingo tiene un carácter antidinástico y en ella se ven marcadas las hostilidades políticas.

De modo que los liberales son así; primero insultan, apelan a la chaqueta, tratan de ridiculizar a los católicos y cuando éstos heridos en lo más profundo de sus sentimientos se aprestan a protestar contra sus verdugos, entonces amenazan iracundos, llamándonos proyecciones.

Para avanzar estas especies calumniosas, volvemos a repetir para que todos se entoren, que la manifestación del 2 de Octubre no tiene carácter político y por lo tanto nada tiene de antidinástico, sino que es una protesta profética que va exclusivamente contra los planes del Gobierno en lo que atañen a los intereses de la religión.

Podríamos protestar contra los problemas que tiene olvidados el Gobierno del Sr. Canalejas, como la ruina de nuestra agricultura, el ahogo creciente de la industria, el formidable quebranto del Comercio, la emigración que reviste caracteres alarmantes, la carestía de los artículos de primera necesidad; podríamos protestar contra la inercia del Gobierno en los conflictos suscitados recientemente: entre el capital y el trabajo; podríamos en fin, protestar contra algunas reformas que acarician los ministros de Gracia y Justicia, Guerra y Fomento; pero no se trata de nada de esto.

En la manifestación católica se protestará única y exclusivamente contra determinados actos y pretensiones del Gobierno en el problema religioso.

El acto es así, ¿qué inconveniente hay en que los sacerdotes tomen parte en dicha manifestación? ¿Acaso no son los primeros y los más indicados para defender los derechos de la Iglesia vulnerados por el actual Gobierno?

Consta pues, que nada tiene de faccioso la manifestación católica del domingo, y así como los católicos han dado siempre ejemplo de respeto a las manifestaciones de sus adversarios, así también sin ser provocadores, no consentirán los católicos ser provocados.

Durante el día 2 de Octubre habrá en todos los templos de España ejercicios piadosos para pedir al Señor la libertad de su Iglesia, al par que los cabildos catedrales y parroquiales de todas las diócesis debidamente autorizados presidirán las manifestaciones para que el pueblo católico se convenza de que no se le lleva a una finalidad política, ni se pretende agruparlo bajo una bandera sediciosa.

La bandera es la Religión católica por la cual derramaron su sangre millones de mártires y los católicos de hoy a semejanza de aquellos, hemos de sufrir la clase de persecuciones antes que arriada esa bandera de paz, de progreso y de libertad verdadera.

A LOS JAIMISTAS Y CATÓLICOS DEL DISTRITO

El digno Presidente del Circulo Jaimista de esta ciudad, nos ruega la inserción del siguiente manifiesto que los tradicionalistas alcoyanos dirigen a sus correligionarios y católicos todos de la comarca:

«Todos debemos ser soldados cuando los intereses de la Religión ó de la Patria peligran, el noo aserista es un»

Ante las desmanes y atropellos de que han sido víctimas nuestros hermanos del Norte; ante los despotismos que se están incubando en las altas esferas del poder, convertidas en una agencia de la masonería internacional; ante el régimen de odiosa tiranía que estalla en reales órdenes, hiriendo en lo más vivo al sentimiento español, que siempre fué cristiano y caballero; ante las frases despectivas é ineducadas del Jefe del Gobierno, que escudado en la inmunidad que le concede un régimen viciado y corrompido, se atreve á calificarnos de bárbaros, selváticos, lepra, serpiente y viruela de la nación; ante lo que se ha hecho y se prepara para descatalogar á España y llevarnos por los derroteros de Francia, que ya empieza á erujir podrida por la ola de ciano que la invade por todas partes, no debe quedar católico que deje de levantar su voz, uniéndola al concierto unánime de protesta que surge poderoso y avasallador, lo mismo en las aldeas enristadas de las abruptas montañas cántabras, que en las grandes ciudades envueltas por los penachos de humo de sus fábricas y por el vaho de las inquietas multitudes.

Los poderes cuando se sienten débiles se convierten en tiranos, y como la tiranía busca víctimas inocentes, á aquí, porque los gobiernos anticlericales eligen siempre á los católicos, ensañándose con ellos para detener el avance de las hordas libertarias que hacen al brazo avizoran al momento de lanzarse sobre el Capitán.

El centinela alerta! de la avanzada católica ha sonado ya en los fortines de la vieja Euzkeria. Alrededor de las sangrientas barras catalanas, paladéum de las libertades de un pueblo indomable y fuerte, se congregan multitudes llenas de fé y de entusiasmo; el arbol santo de Guernica ha sacudido su espeso ramaje, y legiones de vascos cuyos pechos de bronce nunca se rindieron ante la fatiga ni ante el peligro, se aperciben á luchar con denuedo contra el sanil y astroso liberalismo; de todas partes de la península brotan valientes, la raza de los cobardes se extingue cuando la tiranía aumenta, y toda España parece en estos momentos una inmensa pira que al momento se combustionen los materiales hacinados y estalle el fuego, se levantarán eripitantes sus llamaradas hasta los poderes públicos, barriendo en las alturas las reminiscencias selváticas de la barbarie pagana.

«Habrà quien retroceda en la lucha? ¡adelante!

Este debe ser el grito de todo católico.

No importan los procesos y las odio-

sas persecuciones cuando se sufren por una causa santa. Sepan de una y para siempre estos gobernantes á la francesa, que los calabozos, las vejaciones y las bayonetas, solo sirven para abrigillar el templo de una raza, ó para ahogar en sangre el grito de la justicia.

Los pueblos que transigen ante los despotas, á más de cobardes, acaban como los honzos, llorando su libertad perdida.

¡Católicos alcoyanos! ¡Hermanos todos en la fé! ¡Mostrémos dignos de nuestros progenitores!

Las sombras de Fernando y de Isabel, del gran Cisneros, de Gonzalo y de Carlos, se levantan de sus mauseos para apostrofar con su grandeza el atrevimiento insensato de estos gobernantes gárrulos y descaídos.

La historia de lo grande, de lo bello, de los hechos levantados y de los héroes, está con nosotros; con los gobiernos liberales que nos persiguen, el padrón de nuestras ignominias y desgracias: el derrumbamiento del imperio colonial, con todas sus vergüenzas é iniquidades; el hambre que campa por sus respetos; la emigración que arroja centenares de miles de españoles sobre las insanas playas del Nuevo Mundo; la especulación, los monopolios, el agio, el chanchullo, la inmoralidad en todos sus aspectos y formas, el atropello elevado á ley, la tiranía apoyada por los cañones, la fuerza bruta presidiendo todos los actos de la vida colectiva española.

¿Y continuaremos callando, cuando los gobiernos liberales no contentos con haber sembrado todas las ruinas que lamentamos, se atreven osados á llegar al fondo de nuestras conciencias?

¿Y permitiremos que se ultraje y se aprisione á nuestra Madre la Iglesia?

No, y mil veces no. Si nuestros padres derramaron su sangre por ella, derramémosla nosotros también si es necesario. Todo lo arriesgaremos, antes que tolerar leyes inicuas que no pueden tener arraigo en la Patria de las Terceras de Jesús y del inmortal Cervantes.

Levántemos la frente á lo alto y sacudamos la iniferencia y la apatía.

¡Qué hermoso resultará ante la historia el canto de un pueblo que se une para defender la religión que hizo grandes y respetados á sus padres!

¡Dejaremos solos á los católicos del Norte cuyas dignisimas Juntas se hallan actualmente procesadas por el autócrata de la democracia?

Unamos nuestra voz á la de los vascos, á la de los navarros y catalanes, á la de los gallegos y andaluces, á la de los castellanos y murcianos, á la de los hijos de la Cruz que en toda Espa-

ña se levantan intrépidos para barrer la herejía liberal.

El día 2 de Octubre sea para nosotros el punto de partida de una era de grandezas que se abre para España.

No falte nadie que se precie de católico á la manifestación.

¡Viva la Iglesia libre, independiente y soberana!

¡Viva el Evangelio de Jesucristo, único que puede salvar á esta sociedad que se tambalea como un beodo!

¡Abajo el liberalismo, criadero de esclavos y de parias!

¡Abajo la dominación odiosa del anticlericalismo!

¡Abajo los gobernantes instrumentos de la masonería.

¡Viva la unión antiliberal, que ha de hacer próspera, grande y feliz á nuestra patria!

Los jaimistas de Alcay

DE AGRICULTURA

Nueva fruta

En Sebastapol, pequeño pueblo californiano, un célebre agricultor obtuvo un nuevo producto frutal, resultado de una combinación con la ciruela y el albérchigo.

La nueva fruta ha sido bautizada con el nombre de «suisinoco» y se diferencia completamente de las demás por su estructura, su color y su sabor. Este es especialísimo, su pulpa es unas veces amarilla y otras blanca.

En los mercados norteamericanos ha tenido gran aceptación el nuevo producto.

La manifestación católica de Alcay

Entusiasmo en los pueblos.-El caciquismo en danza

Nunca hubiéramos creído que un distrito tan minado por el canalejismo como el nuestro, respondiera como ha respondido al llamamiento que le ha dirigido la Junta organizadora de la manifestación católica de Alcay.

Consuela en alto grado leer las hermosas cartas que los católicos de los pueblos inmediatos nos dirigen, adhiriéndose unos, prometiendo su asistencia otros, y todos llenos de entusiasmo, ofreciéndonos para trabajar unidos por la emancipación de este distrito de la tutela canalejista, y hacer que viva y crezca frondoso el árbol de nuestras tradiciones cristianas.

Uno de los pueblos que más contingente ha de aportar á la manifestación, será sin duda alguna el de Biarrrés.

La idea de venir á Alcay á manifestar en anhelo fué acogida desde un principio en dicho pueblo, con el calor propio de los más fieles y amantes hijos de la Iglesia.

Biarrrés no se da por satisfecho viniendo una porción de sus habitantes; ese pueblo quiere algo más, puede más, y por eso según carta que tenemos á la vista vanarán todos los hombres que puedan emprender el camino; todos, pobres y ricos, jóvenes y ancianos, cuantos puedan sostenerse en pie. Su fé y su amor á la Religión del Crucificado á ello les fuerza (son frases textuales de la carta.)

Hasta "El Radical"...

Hasta el órgano de Lerroux, nada sospechoso por cierto de clericalismo, la emprende con el Sr. Canalejas á propósito de sus traídas y llevadas declaraciones sobre el carácter de la manifestación del día 2 de Octubre, y después de recordarle que continúa padeciendo obsesión en los sentidos, dice así: ¿conque «nada más que carlistas é integristas nutrirán las manifestaciones del día 2 de Octubre?»

El episcopado, el clero, los católicos no políticos, los creyentes «á secas» están apartados de este movimiento sectario dice muy serio el Sr. Canalejas.

«¡Que lástima de visita!»
Eso decimos nosotros también: ¡que lástima de pupilas!

A la hora presente, son muy pocos los obispos que han dejado de escribir palabras de aliento para los católicos.

No obstante el Sr. Canalejas continuará er sus trece: que se trata de un acto político, y que el episcopado y los fieles están apartados de este movimiento.

Miente el Presidente del Consejo de ministros al tildar de carlo-vaticanistas las manifestaciones católicas; mienten los anticlericales todos al hacerlas políticas: la manifestación del domingo es única, exclusivamente religiosa.

Solo por un acto como el que realizarán los hijos de Biarrrés, se pueden dar por bien empleados todos los trabajos que se llevan á cabo para la manifestación.

Lorcha será también otro pueblo que dará alto ejemplo de amor á la Iglesia. Probablemente los vecinos de dicho pueblo llenarán por sí solos un tren especial. Las listas abiertas en la casa Rectoral para que den su nombre cuantos quieran concurrir á la manifestación, se llenan rápidamente. Las noticias que tenemos de Lorcha son inmejorables.

De Albaida vendrá una comisión que represente á los católicos de aquella ciudad.

Como también allí celebrarán los católicos su manifestación, la Junta nos comunica que no podrán asistir muchos manifestantes por no restar concurso á la suya.

Aparte de otros pueblos de los que tenemos muy buenas noticias, Concentina, Alcolecha, Benimarfull, Muro, Castalla, Alfarrasí, Agres, Palomar, Alcocer de Planes y otros de los que daremos noticia más detallada mañana ó pasado, han contestado á la invitación de la Junta católica de Alcay de manera satisfactoria, que ha superado en mucho á los cálculos que se habían formado los individuos de ella.

La Junta católica de Alcay no obstante las dificultades que tiene que veg-

cer ante la ruda oposición que bajo mano hacen determinados elementos, se halla poseída de los mejores propósitos, y nada escatimará para que la manifestación resulte digna del pueblo que la realiza, dentro de las dificultades que naturalmente han de surgir ante los procedimientos retrógrados del caciquismo.

Con la plena convicción del que cumple con su deber ante Dios y ante la patria y el firme convencimiento del que sirve no á intereses mezquinos de partido, sino á la idea católica, cada uno de los dignísimos individuos que la constituyen, se juzgan muy honrados y satisfechos laborando en favor de una causa tan legítima y tan santa como la que representa la Iglesia en los actuales momentos.

Algo sobre el caciquismo

Ya que hemos mentado los trabajos de zapa que el canalejismo realiza para deslucir lo indelucible, ya que un solo hombre que saliese el domingo á protestar sería el representante de la verdad y la justicia atropellada por la tiranía gubernamental, bueno será, el manifestar que el caciquismo canalejista no se limita á nuestro pueblo, todo el distrito está minado, en todas partes casaman los tentáculos de este pulpo voraz é insaciable.

De varios pueblos nos escriben manifestándonos cosas y procedimientos de los caciques para impedir vengamos católicos á la manifestación de Alcoy, que harían sonrojar á otros que no fueran como los demócratas, amparadores de todo atropello y violadores de todos los derechos que la ciudadanía concede á cada individuo.

Pero todo se andará como dijo el otro. El pueblo despierta y tal vez más pronto que el caciquismo juzga, saca la mano airada tanta vergüenza y tanta opresión.

Pueden quejarse los republicanos de los vejámenes del canalejismo, la tiranía llega á todo, á nadie respeta. Hoy somos los católicos el blanco de sus iras.

Si una brisa de libertad no crea todos los corazones alcoyanos, el caciquismo continuará cual espada de Damocles suspendida y amenazadora sobre la frente de los honrados hijos de este pueblo.

Para la Junta de Vizcaya

LA VOZ DEL EPISCOPADO
Del Obispo de Zamora
Señor presidente de la Junta católica de Vizcaya.

Señor de mi atenta y señalada estima y consideración: Correspondiendo á su carta de 23 de Agosto, expreso á usted mi satisfacción inmensa por la actitud heroica de esa Junta católica de Vizcaya en defensa de la Religión, admirablemente secundada por las demás provincias vascas, gloriosamente pronunciadas en Vizcaya contra la persecución antirreligiosa del Gobierno y abominables sectas, genuino producto del liberalismo que vicia descomponiendo y corrompiendo á nuestra infortunada Patria.

Ya dije á la benemérita «Gaceta del Norte» cuánto pueden y deben aprender de esa noble región todas las demás provincias de España, sobre todo las que cuentan con elementos vivos capaces de emular el generoso arriente vasco.

Soy de usted, con la más entrañable estima, afectísimo amigo y seguro servidor q. b. s. m. Luis Felipe, Obispo de Zamora.

Manifestaciones del Prelado de Salamanca
En nombre de la Junta organizadora de la manifestación católica del 2 de Octubre y debidamente autorizado por nuestro excelentísimo Prelado, á quien he visitado esta mañana una Comisión de dicha Junta con motivo de un artículo de cierto diario salmantino, he sido encargado de manifestar: Que el Prelado, lejos de aplaudir, y aprobar el artículo del aludido diario,

que no es órgano suyo, ni recibe de él inspiración alguna, declara que mantiene su bendición á la Junta y manifestación católica y que todos aquellos que aman á Cristo y á su Iglesia están en el deber de asistir al mitin y manifestación católica.

Son palabras suyas á la referida Comisión, que, autorizada por el Prelado, las hace públicas, sin poder ser desmentidas, para desvanecer todo recelo que el dicho artículo pudiera haber infundido sobre la actitud del Prelado respecto á la manifestación exclusivamente católica que se trata de celebrar.

Así mismo el Prelado prometió recomendar estas manifestaciones en el «Boletín Eclesiástico» al hacer lo mismo con respecto á la peregrinación de Santa Teresa.

En nombre de la Junta, el vicesecretario, José María Lamamié de Clairac.

El Obispo de Lugo

Lugo 19 de Septiembre de 1910. Señor presidente de la Junta católica de Vizcaya.

Muy señor mío y de todo mi afecto: No hay á estas horas un corazón verdaderamente católico y español que mire sin entusiasmo el valeroso ejemplo de esa región privilegiada ante los deamnes de los enemigos de la Iglesia.

Con toda mi alma estaré con ustedes el día de la manifestación, ya que no puedo estar personalmente por atender á que la protesta de esta ciudad del Sacramento sea tan solemne y enérgica cuanto pueda esperarse de su piedad tradicional. ¡Dios Nuestro Señor les bendiga y sostenga en sus firmes y santos propósitos, como se lo pide bendiciéndole á usted y á toda esa Junta con todo afecto, y repitiéndose de usted reguro servidor y capellán, El Obispo de Lugo.

Manifestarse el próximo Domingo los católicos, es protestar contra una ley llamada del candado que mientras persigue á honrados y pacíficos ciudadanos consagrados á enseñar al que no sabe y á dar de comer al hambriento, ceja en la más completa libertad las 25.000 timbas y 260.000 tabernas que nos degradan y embrutecen, y campan por sus respetos 500.000 acartilladas y 50.000 usureros que hacen á nuestra España víctima de sus indignas explotaciones y vergonzosas inmoralidades.

El Centenario y la Masonería

He aquí el telegrama enviado al presidente del Congreso:

Excmo. Sr. Conde de Romanones: San Fernando (Cádiz). La masonería del Gran Oriente Español, y en su nombre el Gran Consejo de la Orden, se asocia cordialmente al heroico acto de la celebración del centenario de las Cortes de Cádiz.

A esas Cortes fueron muchos fracones, como Argüelles, Calatrava, Palfox, Alcalá Galiano, conde de Toreno y tantos otros, que incessantemente habían trabajado en sus Logias por la libertad, y una vez en dichas Cortes, se mostraron tan incansables patriotas como ilustres hombres de Estado, prepararon, discutieron y promulgaron aquel Código admirable y que las leyes que fundamentaron un sabio y libre sistema constitucional. Miguel Morayta, Gran Maestro.

LA LECHE EN POLVO

Un español, el Sr. Lecomte, y su colaborador, Mr. Roger Lainville, han imaginado un nuevo procedimiento para la preparación de la leche en polvo. Hasta ahora venía obteniéndose ese producto mediante la desecación por el calor. Los citados señores siguen el camino contrario; para separar la ma-

teria seca de la leche del agua en que está emulsionada, recurren á la congelación á 2.º aproximadamente, cuidando de que no se cuaje en bloque, sine formando cristales como de nieve.

La separación se hace entonces por turbulencia á velocidad considerable; los elementos nutritivos de la leche son despedidos, mientras que los cristales de hielo quedan en el aparato. La pasta untuosa obtenida contiene todavía una cierta proporción de agua que se elimina calentando en una estufa á temperatura moderada y constante.

El procedimiento Lecomte Lainville se aplica lo mismo á la leche pura que á la leche con café ó otras preparaciones, sin que pierdan ni el sabor ni las propiedades alimenticias. Basta un kilogramo de carbón para desear 10 kilogramos de leche.

Aquí en España todos los partidos están dentro de la legalidad. El Sr. Cánovas del Castillo reconoció la existencia legal de los republicanos y carlistas. Tratar pues de facciosos no solamente á los católicos, sino á uno de los dos partidos citados por el mero hecho de manifestarse, es desconocer la historia patria.

SECCIÓN RELIGIOSA

Septiembre 25. — San Wenceslao, Rey y mártir.

SANTO DE MAÑANA

San Miguel Arcángel.

El glorioso Arcángel San Miguel cuyo nombre se interpreta: «¿quién como Dios?» príncipe de los ángeles, y protector de la santa Iglesia católica, ha defendido siempre la honra y gloria de Dios. San Miguel es aquel invencible capitán general de la milicia celestial que tuvo tan reñida batalla con el soberbio Lucifer y con todos sus secuaces, los cuales fueron precipitados en los abismos del infierno. La santa Iglesia honra y venera á San Miguel por su partidar defensor, príncipe de la corte celestial, y el que acoge y recibe en su seno, con gran caridad, todas las almas de los escogidos del Señor. La fiesta de la Dedicación del glorioso Arcángel San Miguel que se celebra á 29 de Septiembre, es por rendir gracias á Dios por la merced que hizo á su Iglesia en darle por patrón y defensor suyo á ese glorioso príncipe, y por haberla manifestado que quiere que le honremos y reverenciamos, como lo acredita aquella aparición que hizo en el monte Garano, según queda dicho, el día 8 de Mayo, y porque hoy se le dedica aquel famoso templo. Todos los reinos, particularmente los de nuestra España, que le han elegido por su protector y defensor, han experimentado siempre los efectos de su protección.

CULTOS DE MAÑANA

El Sto. Sepulcro: A las ocho el ejercicio de costumbre con exposición. Capilla de S. Miguel. A las siete y media misa; á las nueve función por la Raa. Fábrica de Paños á su esclarecido Titular con orquesta y sermón por el Dr. D. José Llopis.

PENSAMIENTO

Para administrar intereses privados buscamos honrado y experto banquero; para los públicos aceptamos cualquiera. ¿Por qué? Lo primero nos duele mucho; lo segundo muy poco.

Balmes

Muerte á los bacillos

El nuevo producto descubierto por el doctor JOSÉ BANDIERA en Palermo (Calle Cayour números 89-91) hace mucho ruido en el mundo científico, porque un gran número de físicos han podido, gracias á él, recobrar la salud. Este específico, sometido al examen de muchos sabios ha sido reconocido y aprobado como el único medicamento que la ciencia puede en definitiva ofrecer contra la tuberculosis. De tal modo que hoy los médicos más afamados no se desdennan de prescribir la *Poción anti-séptica* como remedio infalible, no solamente contra la tuberculosis, sino también contra la bronquitis y los catarras pulmonares, afecciones mortales que hasta hoy el arte medicinal se había declarado impotente para combatir.

El descubrimiento es de la más alta importancia. Por lo demás, entre nosotros también ha hecho gran ruido, consecuencia de las numerosas curaciones de la tisis obtenidas en poco tiempo. Tratando con este antiséptico las enfermedades del pecho, el distinguido inventor ha conseguido resultados maravillosos, que abren nuevos caminos en el arte de curar, aún las enfermedades consideradas hasta ahora como incurables.

Las substancias que componen este específico tienen sobre los otros antisépticos las ventajas de matar los microbios sin perjudicar el organismo humano, y de tener tal fuerza de difusión que se esparcen con facilidad por toda la región infestada de los bacillos, propagadores y propagadores de la puración. Inmediatamente la fiebre desaparece, el apetito vuelve y las fuerzas aumentan. Mientras tanto tenemos la satisfacción de hacer constar que ningún inventor ha conseguido mayor éxito que el doctor Bandiera en su especialidad. No hay nadie que no lo reconozca y lo exprese felicitando al dichoso inventor.

En cuanto á nosotros, haciéndonos intérpretes de los sentimientos del público, rogamos al químico farmacéutico que prepara este medicamento, que no se limite á remitirlo á los que lo pidan, sino que establezca en nuestra ciudad un depósito, á fin de que todos puedan adquirirlo fácilmente.

TENEMOS EL GUSTO

de recomendar á nuestros lectores que visiten la notable exposición de objetos y aparatos de óptica que establece temporalmente todos los años en la fonda «Peñ Larih» el conocido óptico señor Auñ.

Además de los telescopios y gemelos prismáticos para largas distancias, tiene una variada colección de lentes y gafas con armazones de los más modernos sistemas y en calidad y precio, en competencia con las más acreditadas casas españolas y extranjeras.

El Sr. Auñ tiene un aparato especial para graduar la vista con toda exactitud.

Se vende ó se alquila un local y un solar, situados en la calle de Santa Marta números 43 y 45.

DARÁN RAZÓN NICOLÁS 14.

Respetable público: DE ACUERDO LA CIENCIA Y EL PUEBLO.

REY DE LOS CAFÉS al torrefacto de

«LA ESTRELLA» HE DICHO.

Tienda del GATO

NOTICIAS

—Prohibida la venta de las encendedoras mecánicas por el Gobierno, y vista de que, á pesar de ello, muchos fumadores habían prescindido por aquellos aparatos, proveídos de una extraordinaria aceptación, se ha publicado una nueva orden prohibiendo el uso de los mismos.

La policía es la encargada de hacer rrrer á inutilizar tales encendedoras cuyo efecto ha recibido ya la orden correspondiente, como si se tratara de más prohibidas.

—Esta noche debutará en el Teatro Circo de esta ciudad, la espléndida compañía Cómica del Sañon Belava de lencia bajo la dirección del estable tor D. Juan Colom.

Se pondrá en escena la comedia tres actos y un epílogo de D. Carlos Arniches, titulada «Mi Papá». Las doce funciones que dura la Compañía, empezarán rigurosamente las ocho y media y terminarán antes las doce y cuarto.

Es de esperar que todas las obras ajustarán á la moral, por cuanto la Compañía ha merecido hasta ahora elogios de la prensa católica.

—Ha quedado abierta una clase gratuita de esperanto en la Escuela de Artes e Industrias de esta ciudad.

—Comunican de Reñon que las fiestas del presente año que han de verificarse los días 30 del actual, 1.º y 2.º del próximo Octubre, prometen ser de gran solemnidad. Tomará parte en dichos festejos la espléndida banda de música del Regimiento de la Princesa y de los patrióticos de los santos patronos de esta ciudad, los elocuentes oradores D. Ricardo Ribera, profesor del Seminario de Orihuela y D. José R. Sanz Cura regente de dicha Villa.

—Mañana se celebrará en la Capilla de San Miguel solemne función en honor del Santo Arcángel predicando el Dr. D. José Llopis. La Capilla de esta Ceñilia interpretará la misa del maestro D. Salvador Giner.

NIQEROL el mejor reconstituyente

Véase anuncio 4.º plana —Leemos en un periódico de Huesca que se ha verificado la Junta administrativa instada por una recogida de cerilleros mecánicos en Panticosa, habiendo recaído fallo favorable á la industria á quien se hizo la inculcación. El hecho no encierra en sí materia defensiva; así lo han entendido con imparcialidad y justicia los dignos funcionarios que han entendido en el incidente.

—No dejarse engañar con falsas denominaciones de Vichy. Exíjanse las auténticas aguas minerales de Vichy Embotelladas: Vichy Hópital (estómago), Vichy-Célestins (rifones), Vichy-Grand Grille (hígado).

—Hemos recibido la hermosa proclama que la Junta Organizadora de la Manifestación del día 2 de Octubre, dirige á los católicos de Murcia.

—El que se haya encontrado unos anteojos para caballero, podrá devolvérlos á esta Redacción y le será gratificado.

—En el establecimiento «La Cartuja Alcoyana», Mosén Torregrosa 12 (antes Vall), encontrará el público un inmenso surtido de toda clase de aparatos para el saneamiento de habitaciones y subsuelos, así como toda clase de materiales para obras. Yeso, cemento, azulejos, tuberías etc., etc., á precios de fábrica y servida y domicilio.

—En sufragio del alma de la señoría Rosario Soler, se han recibido 15 pesetas, limosna para la cocina del Patronato de niñas. Dios atienda á las plegarias de sus caritativos padres. Igualmente se han recibido 11 libras de pan ecobantes á la gira que tardará

El Maravilloso remedio de los tiempos modernos

Miogenol del Dr. M. Caldeiro

SALUD.-FUERZA.-VIGOR

Tónico reconstituyente á base de nucleógeno y arrhenal.
 Remedio soberano para el agotamiento de los nervios convalecencias, enflaquecimiento, anemia, tisis, insomnios, parálisis, vértigos, trabajos anórmalos, etc.
 El Miogenol se abre paso, por sus propios méritos y es recetado por los Sres. Médicos más eminentes del mundo:
 Los maravillosos efectos que el Miogenol produce en el organismo le han reservado un lugar preeminente en el rango de los medicamentos consagrados á restaurar la energía y fuerza vital.
 Entre los medicamentos de su especie el Miogenol es el que reporta mayores beneficios por ser un fortificante seguro y eficaz, que igualmente opera en los jóvenes que en los ancianos.
 El Miogenol no ataca los órganos digestivos, sino por el contrario, es un gran estimulante.
 El Miogenol tonifica-El Miogenol fortifica-El Miogenol evita la inflamación de las piernas. El Miogenol evita los vértigos y mareos.
 véndese este producto en las Farmacias y Droguerías acreditadas.

BIFOSFATO DE CAL

DE LOS HERMANOS MARISTAS

Preparado por D. J. M. SIRVENT,

Dr. en Farmacia

39 años de éxito maravilloso

Es el **NEC PLUSULTRA** de los **RECONSTITUYENTES**

Combate poderosamente: Escrófulas, Debilidad, eblandecimiento y Caries de los Huesos, Bronquitis Crónicas, Catarros Inveterados, Tuberculosis en todos sus periodos; su acción es decisiva y sin rival en el primero y segundo grados. Empleáse con gran éxito para niños débiles y personas de compleción delicada; estimula el apetito; favorece la digestión; restablece las fuerzas.

A VISO IMPORTANTE

Siendo muy conocida y habiendo adquirido ya renombre por sus excelentes resultados la Solución Bifosfato de Cal Medicinal del Instituto Marista, algunas personas poco escrupulosas no han reparado en ofrecer preparados de otros autores cuyos efectos no siempre se pueden garantizar. Rogamos, pues, á nuestros clientes desechen todo frasco que no lleve el siguiente rótulo:

Solución de Bifosfato de Cal Medicinal

DE LOS HERMANOS MARISTAS

Establecimiento Tipográfico

"LA BUENA PRENSA"

C. Pintor Casanova núm. 24

ALCOY

Chocolates

VITORIA

(ALAVA)

Quintín Ruiz de Gauna

Envíos á todas partes

TALLER DE MÁRMOLES

JOAQUIN NEBOT SEGURA

Economía en Lápidas grabadas y de escultura y Panteones.

Anselmo Aracil, 31.-Alcoy

Precios de las lápidas para Alcoy

Lápidas mármol negro grabadas y plateadas desde 37'50 pesetas en adelante.

Lápidas mármol blanco grabadas y doradas desde 25 pesetas en adelante.

YAYÁ Y PRATS

Bordadores, 12, principal (frente al Miguelete)

VALENCIA

Grandes talleres de trajes tales, confeccionados y sin confeccionar, Garantizamos el negro sólido de nuestros géneros que, ya de antiguo conocen nuestros clientes.

Surtido en ornamentos de Iglesia, Casullas desde 25 pesetas en adelante. Se confeccionan palios, estandartes, umbrellas frontales, banderas, etc. Extensa colección de albas, roquetes y sobrepellices. Exclusividad en artículos propios para toda clase de Comunidades religiosas.

ÚNICA CASA EN ESPAÑA

sin competencia en la fabricación de BONETES á una peseta.

Escultura, Talla y Dorado

Marcos fantasía más baratos que nadie

Gran surtido en

Molduras y

Oleografía

No comprar sin visitar antes la casa

FRANCISCO SAMBONET

CAMPANEROS, 13,

VALENCIA

FUMADORES

!HUROL!

EL HUROL fumado con el tabaco, lo aromatiza, destruye la nicotina cura las afecciones de la boca, gargana y pecho, especialmente el catarro gástrico de los fumadores, y alivia siempre las pulmonías y tuberculosis.

Lo fuman á diario los principales médicos de la Corte y provincias.

Frasco para 500 gramos de tabaco, UNA peseta

Depositorio en Alcoy.—FARMACIA CENTRAL del Dr. S. Monllor.—Polaris 22.